

07.09.2018

### **Konzert im hack-museumsgARTen: Taste the Blues**

Eine spannende Mischung aus Blues, Rock, Soul und Jazz füllt den hack-museumsgARTen am Freitag, 14. September 2018, um 19 Uhr. Die Band Taste the Blues besteht aus fünf Musikern aus der Rhein-Neckar-Region: Rolf Lautenbach an den Drums, Frank Rohloff am Bass, Gerd (Roger) Kettner spielt Gitarre und singt, Andy Hirschel am Piano und Jürgen Hauser an der E-Gitarre. Mississippi-Blues Stücke finden sich im Repertoire der Band ebenso wie die Neuinterpretationen von Klassikern; so tendieren alle Stücke in Richtung Blues, ohne sich auf eine bestimmte Stilrichtung zu begrenzen.

Der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Lena Kräuter, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,  
Telefon 0621 504-2934, E-Mail [lena.kraeuter@ludwigshafen.de](mailto:lena.kraeuter@ludwigshafen.de).